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La relazione che segue testimonia la nostra soddisfazione per il buon esito del nostro operato, du-
rante l’ anno appena trascorso. La riuscita delle attività proposte ha superato di gran lunga le nostre
aspettative; riteniamo che questo sia un segno molto positivo che segue un periodo non molto felice,
in cui anche la più banale delle iniziative risultava difficoltosa da realizzare.
Dobbiamo innanzitutto segnalare il grande successo riscosso con la prima edizione della nostra ma-
nifestazione “La montagna in piazza” organizzata domenica 12 giugno. Il nostro intento è stato
quello di dedicare l’ intera giornata alla conoscenza della storia della nostra Sezione e delle sue Sot-
tosezioni, e di presentare le molteplici attività, aperte a tutti, organizzate durante l' anno. Attraverso
l’aiuto di molte persone,oltre ai soci, abbiamo potuto presentare l’ evoluzione delle tecniche e dei
materiali utilizzati nelle varie attività alpinistiche ed escursionistiche, partendo dagli esordi fino ai
giorni nostri. Ciò è stato possibile attraverso l’allestimento di stand in cui si sono potuti comparare
materiali di vecchia data con quelli tutt’ora utilizzati ( sci, piccozze, ramponi, corde, chiodi da
ghiaccio e da arrampicata…) presentando anche materiale fotografico e pubblicazioni testimonianti
sia le ascensioni più significative eseguite dai soci, sia, più semplicemente, la bellezza e la ricchezza
della nostra Valle. Molta soddisfazione è derivata dal fatto che tutte le Sottosezioni hanno
partecipato al nostro invito proponendo, in modo unico ed originale, la propria storia, le proprie at-
tività e curiosità.
Hanno arricchito la manifestazione, con la loro presenza, alcuni rappresentanti del Soccorso Alpino,
del Gruppo Speleologico e del gruppo di artigiani facenti parte della Società di Mutuo Soccorso di
Varallo , i quali hanno riproposto alcuni mestieri del passato ed altri tipici delle nostre zone.
Per caratterizzare questa occasione abbiamo allestito, in prossimità della piazza principale, e quindi
poco distanti dal resto della manifestazione, una palestra artificiale di roccia. Grazie all’assistenza
fornita da alcune Guide del gruppo di Alagna, grandi e piccoli si sono potuti cimentare in questo
sport ancora non molto conosciuto, ma molto entusiasmante.
In questo frangente è stata creata anche una “sala proiezione” di diapositive, proposte dalle varie
Sottosezioni; la nostra ha proiettato foto digitali, utilizzando l’attrezzatura cortesemente messa a di-
sposizione dalla Commissione foto-cine della Sezione.
La giornata purtroppo è terminata prima del previsto a causa del maltempo. Nonostante ciò la mani-
festazione è stata molto apprezzata da tutti coloro che vi hanno partecipato.
Le gite in pullman, inserite nel calendario della Sezione, hanno visto un'adesione superiore alle a-
spettative.
La gita di primavera aveva in programma il giro dell’Isola di Palmaria, con salita alla “vetta” (ben
quota 200). Al di là degli scherzi, è stato comunque un giro abbastanza lungo e, nell’ultimo tratto,
su sentiero non facile; trattandosi di un giro completo, i panorami sono molto vari, prima verso la
costa, poi verso il mare aperto, infine nuovamente verso la costa e la vicinissima cittadina di Porto-
venere; la bella giornata di sole ha permesso di apprezzarne lo splendore.
I partecipanti sono stati 103, ovviamente divisi su due pullman, e solo una minoranza si è limitata al
turismo a Portovenere.
Anche la gita estiva a Lillaz è riuscita magnificamente; dei 53 partecipanti, 43 hanno scelto il per-
corso proposto, con salita al Lago di Loye, traversata all’Alpe Bardoney e ritorno nel vallone
dell’Urtier. Gli altri, dopo la visita alle cascate di Lillaz, hanno preferito una camminata senza pro-
blemi, scendendo a piedi a Cogne lungo il sentiero pedonale. Anche questa gita è stata favorita da
una bella giornata di sole.
Con questa relazione termina il mio secondo ed ultimo mandato di reggenza. Vorrei ringraziare, in
questa occasione, tutti gli amici che in questi anni mi hanno sostenuta ed aiutata. La loro presenza e
la loro collaborazione sono state importanti per la buona riuscita di tutte le attività proposte. Amici,
grazie di cuore!
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